



Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 845

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

**United Nations • Nations Unies
New York, 1980**

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 845

1972

I. Nos. 12081-12101

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered on 17 October 1972*

	<i>Page</i>
No. 12081. International Development Association and India:	
Development Credit Agreement— <i>Pochampad Irrigation Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements). Signed at Washington on 23 August 1971	3
No. 12082. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil:	
Guarantee Agreement— <i>MBR Iron Ore Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 25 August 1971	29
No. 12083. International Bank for Reconstruction and Development and Argentina:	
Guarantee Agreement— <i>Gas Pipeline Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 23 September 1971	39
No. 12084. International Bank for Reconstruction and Development and Bolivia:	
Guarantee Agreement— <i>Gas Pipeline Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 23 September 1971	49
No. 12085. International Bank for Reconstruction and Development and India:	
Guarantee Agreement— <i>Ninth Industrial Credit and Investment Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 27 October 1971	59
No. 12086. International Bank for Reconstruction and Development and Iraq:	
Loan Agreement— <i>Telecommunications Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Baghdad on 27 October 1971	69

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 845

1972

I. Nos 12081-12101

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés le 17 octobre 1972*

	<i>Pages</i>
N° 12081. Association internationale de développement et Inde :	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet d'irrigation de Pochampad</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement). Signé à Washington le 23 août 1971	3
N° 12082. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :	
Contrat de garantie — <i>Projet MBR relatif à l'extraction du minerai de fer</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 25 août 1971	29
N° 12083. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Argentine :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à un gazoduc</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 23 septembre 1971	39
N° 12084. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Bolivie :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à un gazoduc</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 23 septembre 1971	49
N° 12085. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Inde :	
Contrat de garantie — <i>Neuvième projet relatif au crédit et aux investissements industriels</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 27 octobre 1971	59
N° 12086. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Irak :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif aux télécommunications</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Bagdad le 27 octobre 1971	69

No. 12087. International Development Association and India:

Development Credit Agreement—*Mysore Agricultural Credit Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements). Signed at Washington on 7 January 1972 87

No. 12088. International Bank for Reconstruction and Development and Ethiopia:

Guarantee Agreement—*Addis Ababa Water Supply and Sewerage Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 2 May 1972 113

No. 12089. International Bank for Reconstruction and Development and Iran:

Guarantee Agreement—*Second Agricultural Credit Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 22 May 1972 123

No. 12090. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil:

Guarantee Agreement—*São Simão Hydroelectric Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 14 June 1972 133

No. 12091. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil:

Guarantee Agreement—*COSIPA Steel Expansion Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 14 June 1972 143

No. 12092. International Bank for Reconstruction and Development and Fiji:

Loan Agreement—*Telecommunications Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 23 June 1972 155

No. 12093. International Bank for Reconstruction and Development and Turkey:

Guarantee Agreement—*Ammonia-Urea Manufacturing Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 30 June 1972 175

No. 12094. International Bank for Reconstruction and Development and Malaysia:

Loan Agreement—*Kuala Lumpur Urban Transport Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 20 July 1972 185

N° 12087. Association internationale de développement et Inde :

Contrat de crédit de développement — *Projet relatif au développement agricole de l'État du Mysore* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement). Signé à Washington le 7 janvier 1972 87

N° 12088. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Éthiopie :

Contrat de garantie — *Projet relatif à l'adduction d'eau et à la construction d'égouts à Addis-Abéba* (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 2 mai 1972 113

N° 12089. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Iran :

Contrat de garantie — *Deuxième projet relatif au crédit agricole* (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 22 mai 1972 123

N° 12090. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :

Contrat de garantie — *Projet hydroélectrique de São Simão* (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 14 juin 1972 133

N° 12091. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :

Contrat de garantie — *Projet relatif à l'expansion des aciéries COSIPA* (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 14 juin 1972 143

N° 12092. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Fidji :

Contrat d'emprunt — *Projet relatif aux télécommunications* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 23 juin 1972 155

N° 12093. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Turquie :

Contrat de garantie — *Projet relatif à la fabrication d'ammoniaque et d'urée* (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 30 juin 1972 175

N° 12094. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Malaisie :

Contrat d'emprunt — *Projet relatif au développement des transports urbains à Kuala Lumpur* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 20 juillet 1972 185